



Cancelan en San Lázaro comparecencias de Reyes Terán y López-Gatell

“¡Somos payasos, bufones de corte feudal en república pobre”, se queja diputada

ENRIQUE MÉNDEZ

La Comisión de Salud de la Cámara de Diputados canceló la comparecencia este martes del titular de la Comisión Coordinadora del Instituto Nacional de Salud y Hospitales de Alta Especialidad, Gustavo Reyes Terán, y la reunión de trabajo con el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, porque si bien ninguno de los funcionarios se negó a acudir, tampoco confirmaron su asistencia.

La incertidumbre derivó en molestia de los legisladores. Seline Ávila Flores, de Morena, soltó durante la reunión de ayer de la junta directiva de la comisión:

“Es una burla siniestra. Llevamos toda la legislatura tratando de realizar una comparecencia con una genuina preocupación y nos salen con esto una y otra vez. Es una simulación. Hemos sido sumamente pacientes en todos los sentidos. ¡Somos payasos, bu-

fonos de corte feudal en república pobre!”

Aseguró que los médicos convocados “ni siquiera se toman la molestia” de avisar si acudirían o no. “Es que no conocen la división de poderes. Cuando alguien está preparado y tiene todos los elementos, no tiene nada que temer. Como tapaderas no le ayudamos al Presidente ni a la gente que está sufriendo”, reprochó. “Secundo cada uno de sus comentarios”, agregó el presidente de la comisión, Emmanuel Reyes Carmona, también de Morena.

Además, el director del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, Pedro Zenteno Santaella, citado para el 26 de julio por la comisión, envió una carta para cancelar con el argumento de que en julio y agosto tiene previstos recorridos por hospitales y reuniones de trabajo para la consolidación de la compra de nosocomios a la iniciativa privada.